En el Año Nuevo, volveos un donador infinito y grande, continuamente libre de obstáculos, un yogui infinito y una personificación del éxito para siempre.

Hoy BapDada está viendo una doble reunión delante de Él. Una es de los que están sentados personalmente frente a Él en la forma corporal, y la otra es de los que están sentados lejos pero que pueden verse cerca de Su corazón. La luz del alma (atam-deep) está brillando en la frente de todas las almas elevadas de ambas reuniones. Es una escena muy hermosa y brillante. Todos vosotros, que estáis absortos en el amor por Dios mientras estáis estables en un pensamiento y un estado constante, estáis inmersos en Su amor con un intelecto concentrado y os veis muy hermosos. Todos también habéis llegado aquí especialmente a celebrar el Año Nuevo. Viendo el fervor y entusiasmo de todas vosotras, las lámparas brillantes, BapDada se complace de ver la luz de cada alma.

Hoy es el día de la confluencia: es la despedida del año viejo y va a haber saludos para el Año Nuevo. El Año Nuevo significa nuevo fervor y entusiasmo. Tenéis entusiasmo por la autotransformación. Viendo que vosotros mismos habéis obtenido todos los logros, tenéis entusiasmo en vuestro corazón. La gente del mundo también celebra este festival. Para ellos es un festival solo de un día, mientras que para vosotros, los hijos afortunados y encantadores, cada día de la edad de la confluencia es un festival, porque tenéis el entusiasmo de la felicidad. La gente del mundo enciende lámparas apagadas y celebra el Año Nuevo, mientras que BapDada y vosotros y todas las lámparas encendidas han venido aquí de todas partes a celebrar el festival del Año Nuevo. Esta costumbre y sistema de celebrar solo es de nombre, pero de hecho, todos vosotros sois las lámparas encendidas. Cada uno es capaz de ver su lámpara encendida, ¿no es así? Sois lámparas imperecederas.

Entonces, ¿para el Año Nuevo habéis hecho algunos planes nuevos en vuestro corazón para vosotros mismos y para las almas del mundo? El Año Nuevo empezará después de la medianoche. Así pues, ¿cómo celebraréis este año de forma especial? Así como os despediréis del año viejo, de igual modo, ¿todos habéis tenido el pensamiento de despediros de vuestros viejos pensamientos y viejos sanskares? Junto con el año viejo, también os despediréis de los viejos pensamientos y pondréis en forma práctica pensamientos llenos de nuevo fervor y entusiasmo, ¿no es verdad? Así que, pensadlo, ¿qué novedad generaréis en vosotros mismos? ¿Qué oleada de nuevo fervor y entusiasmo difundiréis? ¿De qué pensamientos especiales propagaréis las vibraciones? ¿Lo habéis pensado? Para las almas de todo el mundo, todos vosotros los Brahmins sois los instrumentos de la transformación. Sois la base del mundo; sois sus ancestros y dignos de adoración. Entonces, este año ¿qué vibraciones propagaréis con vuestra actitud elevada? Así como la materia puede propagar vibraciones del invierno, el verano o la primavera, de la misma manera, ¿qué vibraciones propagaréis vosotros, los conquistadores de la materia y amos de la materia, mediante las cuales las almas podrán experimentar felicidad y comodidad incluso un corto tiempo? Para ello, BapDada os da la señal: aquellos tesoros que hayáis recibido, usad esos tesoros de una forma digna y volveos una personificación del éxito. En particular, no dejéis que se desperdicie el tesoro del tiempo. Que ni siquiera un segundo se desperdicie, sino que utilizadlo. Utilizad el tiempo de una forma digna, usad cada respiración de una forma digna, usad cada pensamiento de una forma digna, usad cada poder de una forma digna y usad cada virtud de una forma digna. Celebrad este año como el "Año para volverse una personificación del éxito", porque el éxito es

vuestro derecho de nacimiento. Usad ese derecho de nacimiento y volveos una personificación del éxito, porque el éxito del tiempo actual permanecerá con vosotros durante muchos nacimientos. La recompensa por usar vuestro tiempo actual de una forma digna, es que recibiréis el fruto del éxito durante medio ciclo. Vuestra recompensa por utilizar vuestro tiempo actual de una forma digna se recibirá para siempre. Al usar vuestra respiración de una forma digna, mirad, como resultado de que vuestra respiración se utilice de una forma digna, todas vosotras almas permaneceréis sanas para siempre en el futuro. No habrá mención de ninguna enfermedad. No habrá secciones de médicos. ¿En qué se habrán convertido los *médicos*? Se habrán convertido en reyes. Se habrán convertido en los amos del mundo. Sin embargo, en este momento, debido a que usáis vuestra respiración de una manera digna, todas vosotras almas recibiréis la recompensa de permanecer sanas. Del mismo modo, como resultado de que el tesoro de este conocimiento se utiliza de una forma digna, todos se volverán tan sensatos y poderosos en vuestro propio reino que allí no habrá necesidad de tomar ningún consejo de ningún consejero. Vosotros mismos sois sensatos y poderosos. Como recompensa por utilizar todos vuestros poderes de una manera digna, recibís dos poderes especiales: las dos autoridades, de la religión y de gobernar vuestro reino. Cuando usáis vuestro tesoro de las virtudes de una forma digna, el resultado de eso es vuestra posición de deidad, que significa alguien que ha embebido las virtudes divinas. Junto con eso, en este último nacimiento, cuando ellos adoran vuestras imágenes no vivientes, ¿qué alabanza cantan? "Estáis llenas de todas las virtudes". Entonces, automáticamente recibís la recompensa de vuestro éxito de este momento. Por lo tanto, revisad: habéis recibido los tesoros, os habéis llenado de los tesoros, pero ¿en qué medida los habéis usado de una forma digna para vosotros mismos y para el mundo? Vosotros os despediréis de este año viejo. Por consiguiente, ¿qué tesoros que habéis acumulado en este año viejo habéis usado de una forma digna y en qué medida? Revisad esto, y el año que viene, en lugar de desperdiciar estos tesoros, sin duda tenéis que utilizar estos tesoros de una manera digna. No dejéis que ningún tesoro se desperdicie ni siquiera un segundo. Antes se os dijo que un segundo de la edad de la confluencia no es solo un segundo, sino que es equivalente a un año. No penséis que solo habéis perdido un segundo o un minuto. Permitir que algo se desperdicie se llama descuido. El objetivo de todos vosotros es volveros completos y perfectos, iguales que el Padre Brahma. Así que, el Padre Brahma utilizó todos sus tesoros de una manera digna desde el principio hasta el último día. Vosotros visteis la prueba práctica de eso; él se convirtió en un ángel perfecto. También visteis a vuestra encantadora Dadi. Ella usaba todo de una forma digna y constantemente aumentaba el fervor y entusiasmo de todos para inspirarlos a usar todo de una forma digna. Entonces, de acuerdo con el drama, ella se convirtió en un instrumento especial para interpretar un papel alokik para el servicio del mundo.

Así que, este año, desde mañana, todos tenéis que llevar vuestra gráfica cada día. ¿Qué y cuánto se utilizó de una manera digna y cuánto se desperdició? En amrit vela tened este pensamiento determinado; volveos una personificación de esta conciencia: el éxito es mi derecho de nacimiento. El éxito es la guirnalda alrededor de mi cuello. Ser una personificación del éxito es volverse igual. Tenéis amor por el Padre Brahma, ¿no es cierto? Entonces, ¿qué era lo que más amaba el Padre Brahma? ¿Sabéis lo que amaba? La murli. Ni siquiera el último día se perdió la clase de la murli. Al volveros iguales, revisad: aquello que el Padre Brahma amaba... la prueba de tener amor por el Padre Brahma es que vosotros también, fácil y naturalmente tenéis amor por todo lo que el padre amaba. ¿Cuál era la otra especialidad del Padre Brahma? Estaba constantemente alerta; no tenía ningún descuido. Incluso el último día interpretó su papel de hacer servicio con ese estado de alerta. Aunque su cuerpo estaba débil, permanecía muy alerta y no se sentaba con ningún apoyo e incluso ponía alerta a todos los

demás. Él se fue después de daros el mantra de tres cosas. Todos las recordáis, ¿no es así? Entonces, hasta el punto en que permanezcáis *alerta* y le *sigáis*, de acuerdo a ello se acabará el descuido. BapDada sigue escuchando palabras de descuido en particular. Las conocéis, ¿no es verdad? Si constantemente seguís *revisando* y *comprendiendo* estas tres palabras (incorporal, sin ego y sin vicios) en vuestra mente *automáticamente* os volveréis iguales de manera fácil y natural. Antes que nada, usad todo de una forma digna y volveos una personificación del éxito.

BapDada vio el *resultado* de un año de los hijos. ¿Qué vio Él? Os habéis vuelto grandes donadores, pero ahora tenéis que volveros donadores infinitos (constantes). *Subrayad* la palabra "infinito". Ahora hay necesidad de ser yoguis infinitos y continuamente libres de obstáculos. ¿Podéis permanecer "infinitos"? ¿Podéis? Los que están sentados en la fila delantera, ¿podéis volveros infinitos? Si podéis hacer eso, levantad la mano. Los que sean capaces de hacerlo, ¿podéis hacerlo? Podéis hacerlo. Incluso los de Madhuban están levantando la mano. BapDada primero mira a los de Madhuban. Él tiene amor por Madhuban. Baba mira con mucha atención a todos los de Shantivan, Pandava Bhavan, y a todos los brazos de Dadi (diferentes lugares alrededor de Madhuban). Si os habéis vuelto infinitos, entonces manteneos *ocupados* propagando poder con vuestra mente. Servid con palabras con este conocimiento y servid con vuestras acciones donando virtudes y dando la cooperación de las virtudes.

Hoy en día, ya sean almas que no tienen este conocimiento o almas Brahmin, es necesario darles la donación de las virtudes y la cooperación de las virtudes. Si vosotros mismos de una forma sencilla os convertís fácilmente en una *muestra*, entonces, a través de ser una personificación de las virtudes, los demás automáticamente recibirán esa cooperación. Hoy en día, las almas Brahmin también quieren ver una muestra; no quieren escuchar nada más. ¿Qué decís entre vosotros? ¿Quién se ha convertido en eso? Así que, todos quieren ver a los demás como personificaciones de las virtudes de una forma práctica. Entonces, hay una necesidad particular de dar la cooperación o la donación de las virtudes mediante vuestras acciones. Nadie quiere escuchar nada más; todos quieren ver. Entonces, ahora prestad esta atención en particular: yo seguiré sirviendo a los demás con este conocimiento con palabras y tengo que seguir haciendo eso; no debo dejar de hacerlo, pero con mis pensamientos y acciones ahora tengo que propagar estas vibraciones con mi mente. Propagad esta corriente. Las vibraciones o una corriente pueden llegar a alguien incluso mientras estáis sentados a cierta distancia. Con vuestros buenos deseos y sentimientos puros y al servir con vuestra mente, sois capaces de dar vibraciones o una corriente a cualquier alma. Así pues, este año, en primer lugar, donad las vibraciones del poder de vuestra mente, una corriente con vuestros poderes y la cooperación de las virtudes con vuestras acciones. Dad la donación de las virtudes a quienes no tienen este conocimiento.

Vosotros dais *regalos* en el Año Nuevo, ¿no es cierto? Entonces, este año vosotros mismos debéis convertiros en personificaciones de las virtudes y dar el *regalo* de las virtudes. A ellos les servís el toli de las virtudes, ¿no es así? Cuando os encontráis con ellos, les dais toli, ¿no es verdad? Se ponen felices cuando les dais toli, ¿no es cierto? Incluso las almas que han dejado a Baba recuerdan el toli. Olvidan todo lo demás, pero recuerdan el toli. Entonces, ¿qué toli daréis este año? Servidles el toli de las virtudes. Tened un *picnic* de virtudes, porque de acuerdo con la cercanía del tiempo y de acuerdo con las señales de Dadi, es posible que junto con el Padre, el tiempo concluya de repente en cualquier momento. Por esta razón, tenéis que haceros iguales al Padre y dar el *retorno* del amor de Dadi. Así que, cualquier necesidad que haya de ser cooperativos con vuestros pensamientos y acciones, no penséis en cómo son los demás, o que "yo me convertiré en eso cuando esa persona se convierta en

eso". Tenéis que volveros número uno. Por consiguiente, no penséis "yo me convertiré en eso cuando esa persona se convierta en eso". En ese caso, ese se volvería número uno y vosotros os volveríais número dos. ¿Queréis volveros número dos o número uno? Si les dijerais a los demás que reclamen el número dos, ¿lo tomarían? Todos ellos dirían que quieren reclamar el número uno. Así pues, antes que nada volveos un instrumento. ¿Por qué esperáis que los demás se conviertan en instrumentos? Convertíos vosotros en un instrumento. ¿Qué decía el Padre Brahma? En cada aspecto él se convirtió en un instrumento y después convirtió a otros en instrumentos. Él interpretó su papel de "oh, Arjuna" (yo debo tomar la iniciativa). Tengo que convertirme en un instrumento. Tengo que hacer esto. Los otros harán algo cuando me vean haciéndolo. No que yo lo haré cuando vea a los demás haciéndolo. Los demás lo harán cuando me vean haciéndolo. Esta fue la primera lección del Padre Brahma. Entonces, ¿escuchasteis lo que debéis hacer? Volveos una personificación del éxito, una personificación del éxito que utiliza todo de una manera digna, un donador infinito. Entonces Maya no tendrá la valentía de venir a vosotros. Cuando os volváis infinitos, grandes donadores, cuando os mantengáis como servidores constantes, cuando os mantengáis ocupados, cuando vuestra mente e intelecto sean servidores, entonces ¿adónde iría Maya? Así pues, ¿en qué vais a convertiros este año? Haced que el mismo sonido surja de todos vuestros corazones. Esto es lo que quiere BapDada, ¿y cuál es ese sonido? Ningún problema, completos. No hay problemas, sino que tenéis que volveros completos. En vuestro intelecto tened la fe determinada de que tenéis que convertiros en una cuenta cercana en el rosario de la victoria. ¿Está bien así? Tenéis que convertiros en eso, ¿no es verdad? Los de Madhuban tenéis que convertiros en eso, ¿no es así? ¿Ningún problema? ¿Ninguna queja? Los que tengan esta valentía, ¡levantad la mano! Ningún problema. ¡Wah! ¡Felicitaciones, felicitaciones, felicitaciones!

Mirad, la prueba práctica de la fe es la dicha espiritual. Si no hay dicha espiritual, tampoco hay fe. Significa que no hay fe *completa*, que solo hay poca fe. Entonces, tened dicha. ¿Cuál es el problema? ¿Recordáis cuántos ciclos os habéis vuelto iguales al Padre? Os habéis vuelto eso incontables veces. Así que, tened esta dicha: yo me convertí en eso, soy eso y seguiré convirtiéndome en eso una y otra vez. Que esta dicha sea constantemente visible en vuestras acciones, no en vuestros pensamientos, no en vuestras palabras, sino en vuestras acciones. "Acciones" significa que es visible en vuestro comportamiento y en vuestro rostro. Entonces, habéis recibido vuestros *deberes*, ¿no es cierto? Es así, ¿no es verdad? Ahora veremos si os volvéis según la capacidad o si reclamáis el *número uno*. Achcha.

BapDada ha recibido muchas *tarjetas*, cartas, *correos electrónicos* y amor y recuerdos a través del *ordenador*. BapDada está haciendo que cada uno *emerja* delante de Él y está dando amor, recuerdos y bendiciones de Su corazón a vosotros los hijos, que estáis sentados en el trono del corazón mientras os sentáis a la distancia; a cada uno de vosotros personalmente de nombre y especialidad. BapDada sabe que todos tenéis amor, y en especial en amrit vela BapDada os da especialmente una *respuesta* a vosotras almas Brahmin por vuestro amor y recuerdo. Por eso habéis hecho muchas buenas *tarjetas*. Ponéis las *tarjetas* aquí (en el escenario), pero le llegan antes a BapDada en la región sutil. Achcha

A todos vosotros, los hijos de todas partes que sois las luces brillantes de las almas, a los hijos que siempre usan todo de una forma digna y son personificaciones del éxito, a los que son infinitos, grandes donadores, continuamente libres de obstáculos, los que son infinitos en este conocimiento y en ser yogyukt, y a quienes hacen tres tipos de servicio al mismo tiempo sirviendo a través del ambiente con su mente, sirviendo con las palabras y sirviendo con las acciones por medio de su comportamiento y rostro. Cuando los tres tipos de servicio tengan lugar al mismo tiempo, entonces crearéis un impacto, no

en aquellos que digan que esto es bueno, sino en los que van a volverse buenos. A todos los hijos que se convierten en imágenes de la experiencia y dan a los demás una experiencia, muchos, muchos millones de veces de amor y recuerdos de BapDada para el Año Nuevo. Las bendiciones y el trono del corazón os hacen sentaros constantemente en el corazón. Por lo tanto, a todos vosotros hijos de todas partes, ya sea que estéis sentados personalmente delante de Baba o que estéis lejos, pero sentados en el trono del corazón, a todos vosotros personalmente de nombre y con vuestra especialidad, amor, recuerdos y namasté.

Los que han venido por primera vez, levantaos. ¡Agitad las manos! Mirad, la mitad de la *clase* ha venido por primera vez. Los que están atrás, ¡agitad las manos! Se está mostrando en la *TV*. Hay muchos de vosotros. Muchas, muchas felicitaciones desde el corazón de BapDada a los que han venido por primera vez. También por favor aceptad amor y recuerdos desde el corazón. Tal como habéis venido ahora, así los que han venido ahora tienen esta bendición de BapDada: ¡que permanezcáis inmortales!

Bendición:

Que pongáis una guirnalda de virtudes alrededor de los que os difaman y os volváis una deidad especial y una gran alma.

Hoy en día, cuando se da la bienvenida a un alma especial, se pone una guirnalda física alrededor de su cuello, y a *cambio*, ella se la quita y se la pone a la persona que la engalanó. De igual modo, engalanad con una guirnalda de virtudes a cualquiera que os difame y esa persona automáticamente os *retornará* la guirnalda de virtudes. Esto se debe a que poner una guirnalda de virtudes sobre alguien que os causa difamación garantiza que él se convierta en vuestro devoto nacimiento tras nacimiento. Este dar es en realidad recibir muchas veces más. Esta especialidad os convierte en una deidad especial y en una gran alma.

Eslogan:

Haced la actitud de vuestra mente constantemente *poderosa* e incluso algo que ha ido mal luego se pondrá bien.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -incorporal- y videhi -más allá del cuerpo-).

No importa cuánta lucha pueda haber entre las tareas que se han de realizar, incluso si vuestro intelecto está muy ocupado haciendo servicio, intentad ser incorporales en un momento así. El servicio verdadero nunca puede ser una atadura, porque un servidor yogyukt y yuktiyukt permanece constantemente más allá mientras hace servicio. No es que seáis incapaces de volveros incorporales porque haya demasiado servicio que hacer. Recordad que no es vuestro servicio, sino que el Padre os lo ha dado para que lo hagáis y así permaneceréis libres de cualquier atadura.